

# はつらつ

第 30 号

平成 20 年 3 月 19 日

事務局 424-8926

教育委員会スポーツ振興課内

四街道市体育指導委員連絡協議会広報

～ H19 年度の主な活動 ～

## バスハイキング

体育指導委員の企画で人気度の高い「バスハイキング」を 5 月 13 日に開催しました。定員を超える多数の応募の中から抽選で幸運を掴んだ 68 名が大山千枚田を一日満喫しました。日本の棚田百選にも選ばれ、東京に一番近い棚田として注目され、保存会によって守られています。田植えを終えたばかりの鏡のような景観を楽しんだ後ゴールのみんなみの里までの約 9 キロを全員が完歩しました。参加いただいた皆様の声です。



楽しかった

時期・コースとも良く、楽しくハイキングできた。  
ハイキングだけではなくバスの中でも楽しかった。  
春だけでなく秋にも実施してほしい。

こうして  
欲しかった

分岐点にスタッフが立っていてほしかった。  
全体的にもう少しゆったり歩きたかった。  
もう少し、休憩が欲しかった。

コース(約 9 km)

大山不動尊・大山千枚田・古泉千榎生家・みんなみの里

## ニュースポーツ体験教室

四街道小学校にて 6 月開催 (6/16・6/23)  
和良比小学校にて 1 月開催 (1/20・1/27)  
各回とも子供から大人まで合わせて 70 名の参加があり「ショートテニス・ダーツ」を楽しみました。



参加者の声

家族で参加できて、良かった。  
今後も参加したい。  
もう少しゲームをしたかった。  
初めてでしたが、楽しかった。



ショートテニス教室の様子  
(和良比小学校にて)

## ニュースポーツ大会



3 月 2 日、総合公園体育館にて開催しました。

【ダーツの部】

小学生 4 名、中学生から 76 歳の一般 48 名が参加し、高度なテクニックを持ってみなさんダーツに集中していました。

【ショートテニスの部】

参加者は 20 名で男女別ダブルスに挑みました。試合はサーブ、スマッシュともに驚くほどスピード感があり、また、激しいラリーもあり、とても白熱していました。



ニュースポーツ大会ダーツ

## H20 年度の主な体育指導委員活動計画

「バスハイキング」	5 月 18 日 (日) 館山市・南房総市
「ニュースポーツ体験教室」	6 月 (14・21) 山梨小学校 1 月 (18・25) 八木原小学校
「ニュースポーツ大会」	3 月 1 日 (日) 総合公園体育館 (ショートテニス・ダーツ)

\* 詳細については 4 月以降の市政だよりでお知らせします。皆さまから頂いたご意見は今後の活動の参考にさせていただきます。来年度の事業にも多くの皆さまのご参加をお待ちしています。



# 身近にスポーツの魅力を体感しよう!

レッツ!スポーツ

総合型地域スポーツクラブ設立を目指して



「いつでも、どこでも、だれでも、いつまでも」スポーツを楽しむことができる社会を実現するためにその地域に住む「皆さん」が主役となって、自ら運営・管理をする新しいスポーツクラブのシステムです。私たち体育指導委員は、多くの方々のご理解・ご協力のもと総合型地域スポーツクラブづくりのお手伝いをさせていただいています。スポーツを通して、活力・魅力ある地域社会づくりに参加してみませんか!

## 四街道市体育指導委員紹介



	氏名	種目
会長	今井 繁男	
副会長	菅原 定利	ターゲットバードゴルフ
副会長	越川 悦子	健康体操
	島田 勇	ターゲットバードゴルフ
	落合 国江	ヘルスパレーボール
	小黒 裕子	ラージボール卓球
	佐藤 猛	ショートテニス
	鈴木 勉	ショートテニス
	佐藤 和浩	ダーツ
	坂上 京子	ラージボール卓球
	林 奈緒美	バドミントン
	修行トリ子	ヘルスパレーボール
	清宮 幹男	ダーツ
	武智美佐子	スポーツ吹き矢
	佐藤 雅彦	ユニカール

## 地区別体育指導委員とは

各中学校区単位を担当する体育指導委員です。各地区で企画のイベント等で体育指導委員の要請が必要な時には遠慮なくスポーツ振興課までご相談下さい。

四街道中学校区・・・佐藤(雅)・林・坂上  
 千代田中学校区・・・佐藤(和)・佐藤(猛)  
 旭中学校区・・・菅原・修行・武智・清宮  
 四街道西中学校区・・・今井・島田・落合  
 四街道北中学校区・・・越川・小黒・鈴木



関東体育指導委員研究大会(H19年6月)



地域スポーツ活動推進事業にてフロアカーリング講習 (H19年5月)

\* 4月より新たなメンバーが加わり、スタートします。

## おめでとうございます!

去る11月8日新潟市朱鷺メッセで行われた全国体育指導委員研究大会にて、菅原副会長が文部科学大臣賞に、また、12月2日船橋市で開催された千葉県体育指導委員研究大会にて、島田委員・松浦委員が功労賞に表彰されました。三氏はこれまで長年に渡り市民の健康維持増進のために軽スポーツ推進活動に力を注いでこられました。今後とも尚一層のご活躍を期待します。

### 《受賞の言葉》

- 文部科学大臣賞 菅原 定利・・・良き指導者・良き先輩や仲間にも恵まれ、また体育指導委員の各種事業に参加していただいている市民の皆様のお陰と感謝しています。
- 千葉県功労賞 島田 勇・・・長年親しんだ野球が縁で体育指導委員となり早20数年。今後も軽スポーツを楽しみながら活動を続けたいと思います。
- 千葉県功労賞 松浦由紀子・・・スポーツに親しむ人をひとりでも多く増やしたい、そんな思いで活動を続けてきました。これからも多くの方々と一緒にスポーツを楽しめれば幸いです。

### 体育指導委員研修報告

- 8月～9月 健康づくり指導者講習
- 12月2日 千葉県体育指導委員研究大会
- H20年1月27日 千葉県クラブサミット
- 2月16日 拡大女性部交流会



### 今後の研修等予定

- 4月 4日 総会
- 4月 5日 研修会
- 6月 6日 関東体育指導委員研究大会
- 6月～ 健康づくり指導者講習
- 7月～ スポーツ科学講座

